

Umbenennung der Abteilung für Persönlichkeitspsychologie des Instituts für Psychologie in „Abteilung für Sozialpsychologie und Methodenlehre“

Der Senat hat gemäß § 28 Abs. 4 Universitätsgesetz am 16. Juli 2004 die Umbenennung der Abteilung für Persönlichkeitspsychologie des Instituts für Psychologie in

"Abteilung für Sozialpsychologie und Methodenlehre"

beschlossen.

Der Universitätsrat hat der vom Senat beschlossenen Umbenennung in seiner Sitzung am 12. Juli 2004 zugestimmt.

Die Umbenennung wurde dem Ministerium gemäß § 28 Abs. 4 letzter Satz Universitätsgesetz angezeigt.

gez.

Professor Dr. Karl-Reinhard Volz
Prorektor